

	AVIS DE LANCEMENT D'UNE CONSULTATION	Enregistrement
		Référence : DAMP-EN-P07-08
		Version /Date Création: 1.0/ Décembre 2021
		Page 1 sur 10

**AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N° 05 - AONO-AC/SDCC/CIPM
DU 17 3 JUIN 2024 POUR LA PASSATION D'UN ACCORD-CADRE A BONS DE COMMANDE
RELATIF A LA FOURNITURE DE 225.000 KILOGRAMMES DE CONCENTRÉ MINÉRAL
VITAMINÉ AZOTÉ A LA SODECOTON**

Financement : Budget de la SODECOTON – Exercices 2024 et suivants

1. Objet de l'Appel d'Offres

Dans la poursuite de l'objectif d'optimisation des achats à la SODECOTON, le Directeur Général de la SODECOTON lance un Appel d'Offres National Ouvert pour la passation d'un accord-cadre à bons de commande relatif à la fourniture de 225.000 kilogrammes de concentré minéral vitaminé azoté à la SODECOTON.

2. Nature de l'Accord-Cadre

L'Accord-Cadre à bon de commande envisagé sera passé avec un mono prestataire.

3. Durée d'exécution de l'Accord-Cadre

La durée d'exécution du présent Accord-Cadre est de 3 ans à compter de la date de notification de l'Ordre de Service de Démarrage de l'Accord-Cadre.

4. Délai prévisionnel de livraison des fournitures du Bon de Commande

Le délai maximum prévu par le Maître d'Ouvrage pour la livraison des fournitures objet du présent Appel d'Offres à la suite d'une commande est de trente (30) jours calendaires. Ce délai court à compter de la date de notification de l'Ordre de Service de commencer les prestations objet de chaque Bon de Commande.

5. Consistance des prestations

Les prestations objet du présent Accord-Cadre consistent en la fourniture de 225.000 kilogrammes de concentré minéral vitaminé azoté à la SODECOTON.

6. Quantités des fournitures

Les quantités des Concentré Minéral Vitaminé Azoté objet dudit Accord-Cadre sont les suivantes:

Désignation	Quantités minimales	Quantités maximales
Concentré Minéral Vitaminé Azoté	70 000	225 000

7. Allotissement

Le présent Appel d'Offres est lancé en un lot unique.

Développons durablement le septentrion

SOCIETE ANONYME MIXTE AVEC CONSEIL D'ADMINISTRATION AU CAPITAL DE : 1 510 000 000F CFA
Registre du Commerce & de Crédit Mobilier RC/GOU/2007/B/71 - N° contribuable : M057400000146H
Direction & Siege Social : B.P. 302, Tél. 227 10 80, Fax 22 27 20 68 GAROUA - E-mail : sodecoton@sodecoton.cm
Délégation de YAOUNDE : B.P. 304 - Tél & Fax : 222 20 19 72 – Délégation de DOUALA : B.P. 1699, Tél. & Fax : 233 42 46 03
Correspondant en France : GEOCOTON 53, Avenue Victor Hugo - 75016 Tél. : 33(0)1 42 99 53 00 - Fax : 33(0) 1 43 59 54 54



	AVIS DE LANCEMENT D'UNE CONSULTATION	Enregistrement
		Référence : DAMP-EN-P07-08
		Version /Date Création: 1.0/ Décembre 2021
		Page 2 sur 10

8. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel maximal toutes taxes comprises de l'opération à l'issue des études préalables est de **225 000 000 (deux vingt-cinq millions)** francs CFA.

9. Participation et origine

La participation au présent appel d'offres est ouverte aux entreprises ayant une parfaite connaissance en la matière. Les groupements d'entreprises devront disposer d'accord de groupement constaté par un acte notarié dûment enregistré et référé au présent DAO.

10. Financement

Les prestations objet du présent Appel d'Offres sont financées par le Budget de la SODECOTON, Exercices 2024 et suivants.

11. Cautionnement de soumission

Les soumissions doivent être accompagnées d'un cautionnement de soumission établi par une banque ou un organisme financier habilités par le Ministre chargé des Finances, dont la liste figure dans la pièce 14 du DAO, le montant s'élève à **4 500 000 (quatre millions cinq cent)** francs CFA et valable trente (30) jours au-delà de la date initiale de validité des offres.

12. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être consulté aux heures ouvrables à la :

- Direction Générale de la SODECOTON à Garoua (Service des marchés), B.P. 302, tél. 222-27-10-80, E- mail : sodecoton@sodecoton.cm, fax : 222-27-20-68 ;
- Délégation de la SODECOTON de Yaoundé B.P. 304 Tél. 222-20-19-72 ;
- Délégation de la SODECOTON de Douala B.P. 1699 Tél. 233-42-46-03, dès publication du présent avis.

13. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être obtenu aux lieux de consultation susvisés, dès publication du présent avis, contre le versement d'une somme non-remboursable de **120 000 (cent vingt mille) francs CFA**, payable sur le compte n° **97568660001-28** ouvert auprès des 12 agences BICEC ci-après au nom de "**Compte Spécial CAS ARMP**". Il s'agit des agences de : Yaoundé-Agence Centrale, Douala-Bonanjo, Buea, Ebolowa, Dschang, Ngaoundéré, Maroua, Limbé, Bafoussam, Bamenda, Garoua, et Bertoua.

Le soumissionnaire devra s'y rendre muni d'une copie ou photocopie de l'avis d'appel d'offres.

Développons durablement le septentrion

SOCIETE ANONYME MIXTE AVEC CONSEIL D'ADMINISTRATION AU CAPITAL DE : 1 510 000 000F CFA
 Registre du Commerce & de Crédit Mobilier RC/GOU/2007/B/71 - N° contribuable : M057400000146H
 Direction & Siege Social : B.P. 302, Tél, 227 10 80, Fax 22 27 20 68 GAROUA - E-mail : sodecoton@sodecoton.cm
 Délégation de YAOUNDE : B.P. 304 - Tél & Fax : 222 20 19 72 – Délégation de DOUALA : B.P. 1699, Tél. & Fax : 233 42 46 03
 Correspondant en France : GEOCOTON 53, Avenue Victor Hugo - 75016 Tél. : 33(0)1 42 99 53 00 - Fax : 33(0) 1 43 59 54 54



	AVIS DE LANCEMENT D'UNE CONSULTATION	Enregistrement
		Référence : DAMP-EN-P07-08
		Version /Date Création: 1.0/ Décembre 2021
		Page 3 sur 10

Lors du retrait du dossier, le soumissionnaire devra remettre une copie de son reçu de versement portant bien le nom de l'entreprise, le nom du Maître d'Ouvrage et le numéro de l'appel d'offres.

14. Remise des offres

Les soumissions présentées sous forme reliée, rédigées en français ou en anglais, établies en six (06) exemplaires dont un (01) original et cinq (05) copies, marqués comme tels devront parvenir au plus tard le **18/07/2024 à 15 heures** au Secrétariat de la Direction Générale de la SODECOTON à Garoua. L'enveloppe extérieure anonyme contenant chaque offre portant la mention :

**AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N° 05-23-2024 AONO-AC/SDCC/CIPM
DU 2024 POUR LA PASSATION D'UN ACCORD-CADRE A BONS DE COMMANDES
RELATIF A LA FOURNITURE DE 225.000 KILOGRAMMES DE CONCENTRÉ MINÉRAL
VITAMINÉ AZOTÉ A LA SODECOTON**

"A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement"

15. Recevabilité des offres

Les pièces requises pour le dossier administratif doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur sauf celles dont l'émission se fait en ligne, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles doivent dater de moins de trois (03) mois ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'avis d'appel d'offres.

16. Ouverture des plis

L'ouverture des plis sera effectuée en une seule phase par la Commission Interne de Passation des Marchés de la SODECOTON dans sa salle de réunion de la Direction Générale de la Société à Garoua, le **18/07/2024**, à partir de 16 heures.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne dûment mandatée et ayant une parfaite connaissance du dossier.

17. Critères d'évaluation

17.1 Critères éliminatoires

Les critères éliminatoires sont des exigences dont la non-satisfaction entraîne l'élimination du soumissionnaire. Ils ne doivent pas faire l'objet de notation.

Il s'agit notamment :

1. de l'absence du cautionnement de soumission ;
2. de la non-production au-delà du délai de 48h après l'ouverture des plis, d'une pièce du dossier administratif absente ou jugée non conforme ;

Développons durablement le septentrion

SOCIETE ANONYME MIXTE AVEC CONSEIL D'ADMINISTRATION AU CAPITAL DE : 1 510 000 000F CFA
Registre du Commerce & de Crédit Mobilier RC/GOU/2007/B/71 - N° contribuable : M057400000146H
Direction & Siège Social : B.P. 302, Tél, 227 10 80, Fax 22 27 20 68 GAROUA - E-mail : sodecoton@sodecoton.cm
Délégation de YAOUNDE : B.P. 304 - Tél & Fax : 222 20 19 72 – Délégation de DOUALA : B.P. 1699, Tél. & Fax : 233 42 46 03
Correspondant en France : GEOCOTON 53, Avenue Victor Hugo - 75016 Tél. : 33(0)1 42 99 53 00 - Fax : 33(0) 1 43 59 54 54



	AVIS DE LANCEMENT D'UNE CONSULTATION	Enregistrement
		Référence : DAMP-EN-P07-08
		Version /Date Création: 1.0/ Décembre 2021
		Page 4 sur 10

3. des fausses déclarations, des manœuvres frauduleuses ou des pièces falsifiées ;
4. Non-conformité de l'ensemble des spécifications techniques de la fourniture ci-après décrites :

- Application : complément minéral azoté et vitaminé pour l'alimentation des bovins
- Présentation : en poudre sans odeur caractéristique
- Composition par kg
- Vitamine A : > 290 000 UI
- Vitamine D3 : > 57 600 UI
- Vitamine E > 362 mg
- Cuivre > 287 mg
- Zinc > 1700 mg
- Manganèse > 1500 mg
- Cobalt > 5,8 mg
- Iode > 32 mg
- Sélénium : > 6 mg
- Phosphore > 12 mg
- Calcium > 26 mg
- Magnésium > 3 %
- Conditionnement en sacs de 25 kg en papier trois couches ou PP + PE

5. Non-validation d'au moins 70% des sous-critères ;
6. Absence des fiches techniques du fabricant ;
7. Absence d'un prix unitaire quantifié
8. Absence de l'engagement du fabricant (Lettre d'engagement établie par le fabricant ou par un distributeur agréé **en original**. Joindre la copie de la convention d'agrément du distributeur, le cas échéant) ;
9. Absence des preuves d'acceptation des conditions de l'Accord-cadre (CCAP et CCTP paraphés à chaque page et signés à la dernière page) ;
10. Non-respect du délai de livraison maximum des quantités du Bon de Commande.
11. Chiffre d'affaires moyen des exercices 2022, 2021 et 2020 supérieur ou égal à **225 000 000 (deux cent vingt-cinq millions) FCFA**

17.2. Critères essentiels

Les critères dits essentiels sont ceux requis pour juger de la capacité technico-financière des candidats à exécuter les prestations objet de l'Appel d'Offres. Ceux-ci doivent être déterminés en fonction de la nature et de la consistance des prestations à exécuter.

- La présentation de l'offre.....oui/non ;
- Capacité financière du soumissionnaire.....oui/non ;
- Les références du soumissionnaire.....oui/non ;

Développons durablement le septentrion

SOCIETE ANONYME MIXTE AVEC CONSEIL D'ADMINISTRATION AU CAPITAL DE : 1 510 000 000F CFA
 Registre du Commerce & de Crédit Mobilier RC/GOU/2007/B/71 - N° contribuable : M057400000146H
 Direction & Siège Social : B.P. 302, Tél, 227 10 80, Fax 22 27 20 68 GAROUA - E-mail : sodecoton@sodecoton.cm
 Délégation de YAOUNDE : B.P. 304 - Tél & Fax : 222 20 19 72 – Délégation de DOUALA : B.P. 1699, Tél. & Fax : 233 42 46 03
 Correspondant en France : GEOCOTON 53, Avenue Victor Hugo - 75016 Tél. : 33(0)1 42 99 53 00 - Fax : 33(0) 1 43 59 54 54



	AVIS DE LANCEMENT D'UNE CONSULTATION	Enregistrement
		Référence : DAMP-EN-P07-08
		Version /Date Création: 1.0/ Décembre 2021
		Page 5 sur 10

- Disponibilité d'un stock minimum de 22 000 kilogrammes **concentré minéral vitaminé azoté** dédié exclusivement aux besoins de la SODECOTON.....oui/non.
- Respect de la durée de l'accord-cadre.....oui/non.

17.3. Evaluation des offres financières

Seules les offres financières des soumissionnaires ayant présenté des dossiers administratif et technique conformes seront pris en compte pour la suite de l'analyse.

Pour la comparaison des offres, il sera considéré les coûts toutes taxes comprises en position rendu Magasin transit SODECOTON à Garoua II.

18. Attribution

Le Maître d'Ouvrage attribuera le marché au soumissionnaire ayant présenté une offre remplissant les critères de qualification technique et financière requis et dont l'offre est évaluée la moins-disante.

19. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant de 90 (quatre-vingt-dix) jours à compter de la date limite initiale fixée pour la remise des offres.

20. Renseignements complémentaires

Pour tout renseignement complémentaire, s'adresser au secrétariat de la Direction Générale de la SODECOTON Tél. 222 27 10 80, Email : sodecoton@sodecoton.cm, à la Délégation SODECOTON Yaoundé B.P. 304, Tél/Fax. 222 20 19 72 ou à la Délégation SODECOTON de Douala B.P. 1699, Tél. et Fax. 233 42 46 03.

Garoua, le.....

13 JUN 2024

LE DIRECTEUR GENERAL



MOHAMADOU BAYERO

Copies :

- MINMAP
- ARMP
- Maître d'Ouvrage
- Président CIPM
- Affichage

Développons durablement le septentrion

SOCIETE ANONYME MIXTE AVEC CONSEIL D'ADMINISTRATION AU CAPITAL DE : 1 510 000 000F CFA
 Registre du Commerce & de Crédit Mobilier RC/GOU/2007/B/71 - N° contribuable : M057400000146H
 Direction & Siege Social : B.P. 302, Tél, 227 10 80, Fax 22 27 20 68 GAROUA - E-mail : sodecoton@sodecoton.cm
 Délégation de YAOUNDE : B.P. 304 - Tél & Fax : 222 20 19 72 - Délégation de DOUALA : B.P. 1699, Tél. & Fax : 233 42 46 03
 Correspondant en France : GEOCOTON 53, Avenue Victor Hugo - 75016 Tél. : 33(0)1 42 99 53 00 - Fax : 33(0) 1 43 59 54 54

ISO 9001:2015

BUREAU VERITAS
Certification



	AVIS DE LANCEMENT D'UNE CONSULTATION	Enregistrement
		Référence : DAMP-EN-P07-08
		Version /Date Création: 1.0/ Décembre 2021
		Page 6 sur 10

NOTICE OF OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER N°. 05-24-3 ONIT-AC/SDCC/ITB OF 13 JUN 2024 FOR THE AWARD OF A FRAMEWORK AGREEMENT WITH PURCHASE ORDERS FOR THE SUPPLY OF 225,000 KILOGRAMS OF VITAMIN-NITROGEN MINERAL CONCENTRATE TO SODECOTON

Financing : SODECOTON budget - Fiscal years 2024 and followings

1. Subject of the invitation to tender

In pursuit of the objective of optimizing purchases at SODECOTON, the Managing Director of SODECOTON launches an Open National Invitation to Tenders for the award of a framework agreement with purchase orders relating to the supply of 225,000 kilograms of vitamin-nitrogen mineral concentrate to SODECOTON.

2. Nature of the Framework Agreement

The planned framework agreement with a purchase order will be awarded to a single service provider.

3. Duration of the Framework Agreement

The performance period of this Framework Agreement is 3 years from the date of notification of the Start-up Service Order for the Framework Agreement.

4. Estimated delivery times for supplies under the Purchase Order

The maximum period allowed by the Employer for delivery of the supplies covered by this Invitation to Tender following an order is thirty (30) calendar days. This period runs from the date of notification of the Service Order to commence the services covered by each Purchase Order.

5. Scope of services

The services covered by this Framework Agreement consist of the supply of 225,000 kilograms of vitamin-nitrogen mineral concentrate to SODECOTON.

6. Quantities of supplies

The quantities of the Vitamin Nitrogen Mineral Concentrate covered by the said Framework Agreement are as follows:

Designation	Minimum quantities	Maximum quantities
Vitamin Nitrogen Mineral Concentrate	70 000	2250

7. Allotment

This invitation to tender is issued in a single lot.

Développons durablement le septentrion

SOCIETE ANONYME MIXTE AVEC CONSEIL D'ADMINISTRATION AU CAPITAL DE : 1 510 000 000F CFA
 Registre du Commerce & de Crédit Mobilier RC/GOU/2007/B/71 - N° contribuable : M057400000146H
 Direction & Siege Social : B.P. 302, Tél, 227 10 80, Fax 22 27 20 68 GAROUA - E-mail : sodecoton@sodecoton.cm
 Délégation de YAOUNDE : B.P. 304 - Tél & Fax : 222 20 19 72 - Délégation de DOUALA : B.P. 1699, Tél. & Fax : 233 42 46 03
 Correspondant en France : GEOCOTON 53, Avenue Victor Hugo - 75016 Tél. : 33(0)1 42 99 53 00 - Fax : 33(0) 1 43 59 54 54

ISO 9001:2015

BUREAU VERITAS
Certification



	AVIS DE LANCEMENT D'UNE CONSULTATION	Enregistrement
		Référence : DAMP-EN-P07-08
		Version /Date Création: 1.0/ Décembre 2021
		Page 7 sur 10

8. Estimated cost

The maximum estimated cost, including all taxes, of the operation at the end of the preliminary studies is **225 000 000 (two twenty-five million)** CFA francs.

9. Participation and origine

Participation in this call for tenders is open to companies with a perfect knowledge of the subject. Groups of companies must have a grouping agreement evidenced by a notarial deed duly registered and referred to in this DAO.

10. Financing

The services covered by this invitation to tender will be financed by the SODECOTON budget for the financial years 2024 and following.

11. Bid bond

Tenders must be accompanied by a bid bond issued by a bank or financial institution authorised by the Minister responsible for Finance, the list of which appears in Exhibit 14 of the DAO, in the amount of **4 500 000 (four million five hundred)** CFA francs and valid for thirty (30) days beyond the initial date of validity of the tenders.

12. Consultation of the tender documents

The Tender Documents can be consulted during working hours at :

- Direction Générale de la SODECOTON à Garoua (Service des marchés), B.P. 302, tél. 222-27-10-80, E- mail : sodecoton@sodecoton.cm, fax : 222-27-20-68;
- SODECOTON Yaoundé Delegation B.P. 304 Tel. 222-20-19-72 ;
- Délégation de la SODECOTON de Douala B.P. 1699 Tel. 233-42-46-03, as soon as this notice is published.

13. Acquisition of tender documents

The Tender Dossier may be obtained at the above-mentioned consultation locations, as soon as this notice is published, against payment of a non-refundable sum of **120 000 (one hundred and twenty thousand)** CFA francs, payable into account no. **97568660001-28** opened with the 12 BICEC branches hereinafter named "**Compte Spécial CAS ARMP**". These are the branches of : Yaoundé-Agence Centrale, Douala-Bonanjo, Buea, Ebolowa, Dschang, Ngaoundéré, Maroua, Limbé, Bafoussam, Bamenda, Garoua, and Bertoua.

Tenderers must bring with them a copy or photocopy of the invitation to tender.

When collecting the file, the tenderer must hand in a copy of his payment receipt bearing the name of the company, the name of the project owner and the tender number.

Développons durablement le septentrion

SOCIETE ANONYME MIXTE AVEC CONSEIL D'ADMINISTRATION AU CAPITAL DE : 1 510 000 000F CFA
 Registre du Commerce & de Crédit Mobilier RC/GOU/2007/B/71 - N° contribuable : M057400000146H
 Direction & Siege Social : B.P. 302, Tél. 227 10 80, Fax 22 27 20 68 GAROUA - E-mail : sodecoton@sodecoton.cm
 Délégation de YAOUNDE : B.P. 304 - Tél & Fax : 222 20 19 72 – Délégation de DOUALA : B.P. 1699, Tél. & Fax : 233 42 46 03
 Correspondant en France : GEOCOTON 53, Avenue Victor Hugo - 75016 Tél. : 33(0)1 42 99 53 00 - Fax : 33(0) 1 43 59 54 54

ISO 9001:2015

BUREAU VERITAS
Certification



	AVIS DE LANCEMENT D'UNE CONSULTATION	Enregistrement
		Référence : DAMP-EN-P07-08
		Version /Date Création: 1.0/ Décembre 2021
		Page 8 sur 10

14. Submission of tenders

Bids submitted in bound form, written in French or English, in six (06) copies of which one (01) original and five (05) copies, marked as such, must reach the Secretariat of the General Management of SODECOTON in Garoua by **3 PM** on **18/07/2024** at the latest. The anonymous outer envelope containing each tender must be marked:

NOTICE OF OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER N° 05-23-27 ONIT-AC/SDCC/ITB OF 13 JUIN 2024 FOR THE AWARD OF A FRAMEWORK AGREEMENT WITH PURCHASE ORDERS RELATING TO THE SUPPLY OF 225,000 KILOGRAMS OF VITAMIN-NITROGEN MINERAL CONCENTRATE TO SODECOTON

"To be opened only during the counting session".

15. Admissibility of bids

The documents required for the administrative file must be produced in originals or in copies certified as true by the issuing department, except for those which are issued online, in accordance with the stipulations of the Special Rules for Invitations to Tender. They must be less than three (03) months old or have been drawn up after the date of signature of the invitation to tender.

16. Opening of bids

The opening of the bids will be carried out in a single phase by SODECOTON's Internal Contract Award Commission in its meeting room at the Company's General Management in Garoua, on **18/07/2024**, starting at **4 PM**.

Only tenderers may attend this opening session or be represented by a duly authorised person with full knowledge of the file.

17. Assessment criteria

17.1 Elimination criteria

Eliminatory criteria are requirements which, if not met, will result in the elimination of the tenderer. They must not be scored.

These include :

1. the absence of a bid bond ;
2. failure to produce, after the deadline of 48 hours following the opening of bids, a document in the administrative file that is missing or deemed non-compliant;
3. false declarations, fraudulent manoeuvres or falsified documents;
4. Non-compliance with all the technical specifications of the supply described below:

- **Application:** nitrogen and vitamin mineral supplement for cattle feeding

- **Presentation:** powder without characteristic odor

- **Composition** per kg

Développons durablement le septentrion

SOCIETE ANONYME MIXTE AVEC CONSEIL D'ADMINISTRATION AU CAPITAL DE : 1 510 000 000F CFA
 Registre du Commerce & de Crédit Mobilier RC/GOU/2007/B/71 - N° contribuable : M057400000146H
 Direction & Siege Social : B.P. 302, Tél. 227 10 80, Fax 22 27 20 68 GAROUA - E-mail : sodecoton@sodecoton.cm
 Délégation de YAOUNDE : B.P. 304 - Tél & Fax : 222 20 19 72 - Délégation de DOUALA : B.P. 1699, Tél. & Fax : 233 42 46 03
 Correspondant en France : GEOCOTON 53, Avenue Victor Hugo - 75016 Tél. : 33(0)1 42 99 53 00 - Fax : 33(0) 1 43 59 54 54

ISO 9001:2015

BUREAU VERITAS
Certification



	AVIS DE LANCEMENT D'UNE CONSULTATION	Enregistrement
		Référence : DAMP-EN-P07-08
		Version /Date Création: 1.0/ Décembre 2021
		Page 9 sur 10

-Vitamin A: > 290,000 IU
- Vitamin D3: > 57,600 IU
- Vitamin E > 362 mg
- Copper > 287 mg
- Zinc > 1700 mg
- Manganese > 1500 mg
- Cobalt > 5.8 mg
- Iodine > 32 mg
- Selenium: > 6 mg
- Phosphorus > 12 mg
- Calcium > 26 mg
- Magnesium > 3%
- Packaging in 25 kg bags in three-layer paper or PP + PE

5. Failure to validate at least 70% of the sub-criteria ;
6. Absence of manufacturer's technical data sheets;
7. Absence of a quantified unit price;
8. Absence of manufacturer's undertaking (Letter of undertaking drawn up by the manufacturer or by an approved distributor **in original**. Attach a copy of the distributor's approval agreement, if applicable) ;
9. Absence of proof of acceptance of the conditions of the Framework Agreement (CCAP and CCTP initialled on each page and signed on the last page);
10. Failure to comply with the maximum delivery time of the quantities of the Purchase Order;
11. Average turnover for the financial years 2022, 2021 and 2020 greater than or equal to 225,000,000 (two hundred and twenty-five million) FCFA

17.2. Essential criteria

The "essential" criteria are those required to assess the technical and financial capacity of the candidates to perform the services covered by the invitation to tender. These must be determined according to the nature and consistency of the services to be performed.

- Presentation of the offer.....yes/no ;
- Tenderer's financial capacity.....yes/no ;
- Tenderer's references.....yes/no ;
- A commitment to the availability of a minimum stock of 22 000 kilogramme of **vitamin-nitrogen mineral concentrate** dedicated exclusively to the needs of SODECOTON.....yes/no.
- Respect for the duration of the framework agreement..... yes/no

Développons durablement le septentrion

SOCIETE ANONYME MIXTE AVEC CONSEIL D'ADMINISTRATION AU CAPITAL DE : 1 510 000 000F CFA
 Registre du Commerce & de Crédit Mobilier RC/GOU/2007/B/71 - N° contribuable : M057400000146H
 Direction & Siege Social : B.P. 302, Tél, 227 10 80, Fax 22 27 20 68 GAROUA - E-mail : sodecoton@sodecoton.cm
 Délégation de YAOUNDE : B.P. 304 - Tél & Fax : 222 20 19 72 – Délégation de DOUALA : B.P. 1699, Tél. & Fax : 233 42 46 03
 Correspondant en France : GEOCOTON 53, Avenue Victor Hugo - 75016 Tél. : 33(0)1 42 99 53 00 - Fax : 33(0) 1 43 59 54 54





AVIS DE LANCEMENT D'UNE CONSULTATION

Enregistrement

Référence : DAMP-EN-P07-08

Version /Date Création: 1.0/ Décembre 2021

Page 10 sur 10

17.3. Evaluation of financial offers

Only the financial offers of tenderers who have submitted compliant administrative and technical dossiers will be taken into account for the rest of the analysis.

For the comparison of the offers, the costs will be considered inclusive of all taxes in position delivered to the SODECOTON transit warehouse in Garoua II.

18. Allocation

The project owner will award the contract to the bidder whose bid meets the required technical and financial qualification criteria and whose bid is evaluated as the lowest.

19. Offer validity period

Tenderers remain bound by their tender for 90 (ninety) days from the initial deadline for submission of tenders.

20. Additional information

For further information, please contact the SODECOTON General Management Secretariat Tel. 222 27 10 80, Email: sodecoton@sodecoton.cm, the SODECOTON Yaoundé Delegation, B.P. 304, Tel/Fax 222 20 19 72 or the SODECOTON Douala Delegation, B.P. 1699, Tel. and Fax 233 42 46 03.

Copies :

- MINMAP
- ARMP
- Project owner
- Chairman CIPM
- Display

Garoua, on... 13 JUIN 2024

THE MANAGING DIRECTOR



MOHAMMADOU BAYERO

Développons durablement le septentrion

SOCIETE ANONYME MIXTE AVEC CONSEIL D'ADMINISTRATION AU CAPITAL DE : 1 510 000 000F CFA

Registre du Commerce & de Crédit Mobilier RC/GOU/2007/B/71 - N° contribuable : M057400000146H

Direction & Siege Social : B.P. 302, Tél, 227 10 80, Fax 22 27 20 68 GAROUA - E-mail : sodecoton@sodecoton.cm

Délégation de YAOUNDE : B.P. 304 - Tél & Fax : 222 20 19 72 - Délégation de DOUALA : B.P. 1699, Tél. & Fax : 233 42 46 03

Correspondant en France : GEOCOTON 53, Avenue Victor Hugo - 75016 Tél. : 33(0)1 42 99 53 00 - Fax : 33(0) 1 43 59 54 54

ISO 9001:2015

BUREAU VERITAS
Certification

